

岐阜本巣カンパニー通信

第3号 11月6日

(1) 校内作業実習、現場実習の報告

9月30日(月)～10月11日(金)の2週間、岐阜本巣カンパニーでは高等部1年生の生徒は校内作業実習、高等部2、3年生の生徒は現場実習を実施しました。各学年の様子を紹介していきます。

【高1校内作業実習】

高等部1年生では、「株式会社オンダ製作所」「株式会社エイワ商事」「株式会社ドリームパレット」「ミズタニバルブ工業株式会社」「ウェルピア山県」「石谷事業所」「ポップコーン福祉会」の複数の会社や事業所に製品の委託をしていただき、校内での実習に取り組みました。普段の作業とは違い、委託製品ということもあり、生徒たちも程よい緊張感を味わいながら、自分の任された仕事に一生懸命取り組む姿が見られました。2週間後の校内作業実習の終了式では、全員の生徒が達成感や充実感に溢れ、仲間同士で頑張りを認め合う姿も多くあり、とても充実した実習となりました。



【高2現場実習】

高等部2年生では、初めて2週間という期間、校外での実習に取り組みました。薬局での清掃や商品の品出し、食品関係の事業所での菓子作り等、初めての作業もたくさんありましたが、作業学習で身に付けてきた働く姿勢や態度を活かして頑張ることができました。不安や緊張も

ありましたが、2週間の実習を通して自らの成長を感じるとともに、働く厳しさやこれからの課題を一人一人が実感することができました。



【高3現場実習】

高等部3年生では、学年として取り組む最後の現場実習でした。多くの生徒が卒業後に自分が働きたいと思う実習先での実習だったため、前回より成長している姿を見てもらおうと一生懸命働く姿が見られました。「働いたらもっとこんな仕事ができるようになりたい」「卒業後もここで働きたい」等、卒業後の自分の姿を想像しながら2週間の現場実習に取り組むことができました。今回の実習で学んだことを今後の学校生活で生かしていき、立派な社会人の一歩が歩みだせるようにこれからも頑張っていきたいと思います。



(2) 11月の販売会について

11月22日(金)、23日(土)に当校の学校祭『ゆめフェスタ』が開催されます。高等部では、23日(土)に作業学習で作った製品の販売会を行います。詳しくは、ホームページ内のゆめフェスタの案内をご覧ください。今年度は、約5年ぶりに一般のお客さんにも来ていただける機会があるため、生徒たちもやる気に満ち溢れています。一人でも多くのお客さんに来校していただき、生徒たちが一つ一つ愛情を込めて作った製品に触れ、喜んでもらえることを願っています。



ゆめフェスタ販売

11月23日(土)

9:30~11:30

詳しくはホームページ内のゆめフェスタの案内をご覧ください！！

